

OBOGのキャリアデザイン

患者さんに

喜んでもらうために、

知力と技術を常に
アップデートしています。

大学時代に学んだ

コミュニケーションの

大切さを心得に。

実家が眼鏡屋を営んでいたこともあり、子どもの頃から眼への関心は強く、国家資格である視能訓練士をめざして、視覚科学専攻に入学しました。2011年に大学を卒業してから現在まで、独立行政法人地域医療機能推進機構・中京病院の眼科で視能訓練士として従事しています。視能訓練士は、視機能検査や視能矯正のための訓練を行います。乳幼児から高齢者まで幅広い世代の方と接し、見え方や症状の情報を正確に聞き取り把握する必要があるため、患者さんに安心を感じてもらえるよう一人ひとりに適切なコミュニケーションを心掛けています。大学時代の臨地実習の際、実習先の視能訓練士が世代や症状が異なる患者さんに合わせ接したり話したりする姿を間近に見て

当院の眼科は、幅広い眼科疾患に対応しているため、患者数も多く、検査機器の数も多いこと、そして研究実績も高く、私をより成長させてくれる環境です。現在、私は患者たちの喜びにもつながると考えます。そして、私が楽しく働くための糧にもなっています。

所属する公益社団法人日本視能訓練士協会には、生涯教育の一環として「認定視能訓練士」と「専門視能訓練士」の称号が授与される制度があります。私は今、キャリアアップのため、専門視能訓練士をめざし、新たな論文発表に向けて日々、研鑽中です。愛知淑徳大学で学ぶ皆さんも常に向上心を持ち、自分をアップデートしていくことをおすすめします。

患者さんや後輩たちの
喜びが、仕事の楽しさに
つながっています。

学べたことが、今の私の原動力になっていると思います。また、大学1・2年次には学祭実行委員をしていましたが、他学部の学生や大学外の人たちと交流する機会も多く、その時の経験からも社会性やコミュニケーション力を培う土台ができると感じています。

学べたことが、今の私の原動力になつていて

思います。また、大学1・2年次には学祭実行

委員をしていましたが、他学部の学生や大

学外の人たちと交流する機会も多く、その

時の経験からも社会性やコミュニケーション

力を培う土台ができると感じています。



大学時代、楽しかった思い出のひとつが学祭実行委員会の活動です。学祭の飾りつけや広報活動を通して生まれた学内外の交流によって、仲間が増え、世界が広がりました。



網膜の断面を画像化し、様々な眼の病気の発見につながるOCT検査。大学の授業では、機器の操作のコツや所見のポイントなどを後輩たちに指導しています。

独立行政法人 地域医療機能推進機構 中京病院
眼科 視能訓練士

杉岡 勇希さん

2011年2月に視能訓練士の国家資格取得。3月に愛知淑徳大学医療福祉学部(現・健康医療科学部)医療貢献学科視覚科学専攻を卒業後、独立行政法人地域医療機能推進機構 中京病院に入職。臨床現場での検査や訓練の他、網膜を専門に研究。視覚科学専攻の非常勤講師として後進の育成にも携わっている。

